

249. 24 sept. *Le chargé d'affaires des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Traite du renouvellement de l'Accord sur les privilèges aériens..... 269

249. Sept. 24 *United States Chargé d'Affaires to Secretary of State for External Affairs*. Discusses renewal of flying privileges agreement..... 269

CHAPITRE IV

ORGANISATIONS
INTERNATIONALES

PARTIE I

LE CANADA À LA SDN

a) Généralités

1931

250. 12 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller*. Communique la politique canadienne concernant la Conférence pour limiter la fabrication des stupéfiants..... 271

251. 13 juill. *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait état de l'adoption de la Convention sur l'opium et propose de tenter de négocier avec le Japon un traité sur les stupéfiants, l'extradition et l'information..... 273

1932

252. 1^{er} juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait état de la déclaration selon laquelle la Grande-Bretagne et les États-Unis envisagent d'organiser une conférence économique internationale..... 273

253. 15 juill. *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait état de la décision de la SDN de convoquer une conférence économique et monétaire 274

254. 21 sept. *Décret du Conseil*. Recommande de ratifier la Convention internationale pour limiter la fabrication et réglementer la distribution des stupéfiants..... 274

255. 27 sept. *Le président du Conseil par intérim au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce la démission de sir Eric Drummond du poste de secrétaire général..... 275

256. 10 oct. *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale l'attitude favorable du Conseil à l'égard de la nomination de Vincent Massey au poste de haut commissaire de Danzig..... 276

CHAPTER IV

INTERNATIONAL
ORGANIZATIONS

PART I

CANADA AT THE LEAGUE

a) General

1931

250. May 12 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Advises of Canadian policy with regard to Conference on Limitation of Manufacture of Narcotic Drugs..... 271

251. July 13 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs*. Reports adoption of Opium Convention and suggests possibility of a Narcotic Extradition and Information Treaty with Japan..... 273

1932

252. June 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports statement that Britain and United States are contemplating International Economic Conference..... 273

253. July 15 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs*. Reports League decision to convene Monetary and Economic Conference..... 274

254. Sept. 21 *Order in Council*. Recommends ratification of International Convention for Limiting Manufacture and Regulating Distribution of Narcotic Drugs.... 274

255. Sept. 27 *Acting President of Council to Secretary of State for External Affairs*. Announces resignation of Sir Eric Drummond as Secretary General..... 275

256. Oct. 10 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs*. Reports favourable disposition of Council toward appointment of Vincent Massey as High Commissioner of Danzig..... 276